



NUEVO TRONO A JESÚS SACRAMENTADO
Source Yubu
15 de mayo 2025



Source
Yubu

EXTENDIENDO EL REINADO DE LA
EUCARISTÍA





NUESTRA FUNDACIÓN EN ÁFRICA:

una experiencia de gracia y alegría en el Señor



Con gozo en el Señor compartimos que, como Congregación, hemos vivido una experiencia de gran riqueza: la fundación de una comunidad en África, en Source Yubu, Sudán del Sur. Este camino, en actitud de escucha al Señor que nos llama a servirle en África, ha significado lanzarnos con confianza en sus manos, soltar las seguridades y remar mar adentro con la mirada puesta únicamente en Dios.



Obispo de la Diócesis de Tombura –
Yambio Monseñor Eduardo Hiiboro
Kussala

Cuatro de nuestras hermanas APG — Edith, Ma. del Carmen, Angélica y Margarita— han respondido con generosidad a la invitación del Señor de salir a tierras de misión para compartir nuestro carisma eucarístico con el pueblo de Sudán del Sur. Su viaje inició el 30 de marzo de 2025, con algunas paradas en el camino para conocer a otros misioneros y escuchar sus experiencias, y culminó con la llegada a la Misión Ave María el 10 de abril del mismo año.

Desde entonces, han comenzado a vivir una experiencia de entrega en un contexto distinto, y hoy nos comparten lo que esta nueva etapa ha significado en sus vidas.

“Este mensaje es para todos ustedes que de corazón siguen el curso de esta misión, y a quienes agradecemos infinitamente sus oraciones. Desde mi experiencia, puedo compartirles el privilegio que siento de ser peregrina de paz y esperanza en esta tierra africana. Todas las mañanas alabo a Dios por su creación, ya que el paisaje que nos rodea es impresionante, una manifestación de un perfecto creador.



Vivencia del Viacrucis 11 abril 2025



Fundación de África Source Yubu

He sido enviada por mi congregación APG en nombre de la Iglesia Mexicana a extender el amor y el conocimiento de Jesús Sacramentado, como era el anhelo de nuestra Madrecita Mercedes. En palabras de San Pablo, puedo decir que el amor de Cristo nos apremia, y ello nos impulsa a escuchar la voz del Espíritu que podemos seguir en las manifestaciones de la Providencia para estar en este momento donde nos encontramos. Como todo comienzo, no es fácil, y echamos de menos tantas cosas de nuestra tierra, pero aquí hemos encontrado las promesas del Evangelio, más hermanos, y podemos decir que nos sentimos en familia.

Por otra parte, la situación de la violencia, al igual que en México y en otros países, es un asunto que preocupa, también la pobreza extrema que vemos todos los días, y el miedo latente de los refugiados. Pero a pesar de tanta dificultad, siempre encontramos la sonrisa de Dios en los niños y una mirada de esperanza. Somos conscientes de que todos somos hermanos, y nos toca apelar al corazón de quienes se ven más favorecidos económicamente a que comparten con sus hermanos.

Nos encontramos bien, adaptándonos a nuevas costumbres, pero tenemos la certeza de que el mismo Dios que nos implica en sus proyectos, está con nosotros. Nuestra Madre Santísima de Guadalupe ya estaba aquí en Source Yubu, en África, esperándonos para esta misión. Dios les bendiga muchísimo, y muchas, muchas gracias por sus oraciones". **Hna. Margarita Ramírez Muñoz, APG.**



Foto: Pbro. Albert Salvans

Ida a Yambio visita la escuela Preescolar "Bishop Abangit ene Nursery School" de las Hermanas Misioneras de la Santísima Virgen María" de fundación Sursudanesa



Monseñor Eduardo Hiiboro Kussala, Padre Albert Salvans de la comunidad Misionera de San Pablo Apóstol y Jackson Fudu, quien lleva a cabo la obra de la construcción del convento APG en Source Yubu.



Celebración Pascua 2025 para las familias de este lugar que consiste en diferentes competencias como carreras de bicicleta, carreras de mujeres y hombres, jalar la cuerda, juego de las sillas,

"Me siento profundamente agradecida con Dios por la oportunidad de estar en tierras africanas. Como religiosa adoratriz perpetua guadalupana, ha sido un regalo inestimable para mí. La riqueza cultural y espiritual de Sudán del Sur me ha impresionado profundamente.

La hospitalidad y generosidad de las personas han sido un ejemplo inspirador de la caridad y la compasión con los demás que nos enseña nuestro Señor. Dios no sólo habla a través de las Escrituras, sino también en la experiencia humana, la naturaleza, la historia y la cultura. Y aquí, Dios se revela de manera especial en la resiliencia y la esperanza de su pueblo.

Estamos llamados a ser discípulos misioneros de Jesucristo. Al formar parte de esta misión, me siento impulsada a contribuir a la evangelización y al desarrollo de las comunidades de Sudán del Sur a través de la Eucaristía. Agradezco especialmente a mis hermanas APG, a mi familia y a todos los miembros que conforman esta gran familia APG, por su apoyo y compañía en este caminar. Juntos podremos hacer una gran diferencia en el mundo con la ayuda de Dios. Y le pedimos nos dé la gracia de seguir siendo instrumentos de su amor y su misericordia". **Hna. Ma. del Carmen González Díaz, APG.**

¡Sea alabado el Santísimo Sacramento! Sudán del Sur, caminos inescrutables de Dios, donde soy más consciente de cuántos planes en favor nuestro ha hecho Dios.



Trabajo en Ave María con un grupo de 186 niños y niñas entre los 5 y 16 años "Las Mónicas" que son quienes danzan en la Eucaristía, muy felices llegaron a la misión

Planes que no pasaban por mi mente, mi mente cerrada y embotada entre tanto bullicio. Y en medio de ese bullicio, el Espíritu tocó con tanta fuerza, que al abrir, entró hasta el fondo de mi casa. Y desde ese día, se han convertido en santos planes, que cada vez me llevan a tocar más profundo. Al ir caminando, experimento incertidumbre, pero a la vez seguridad; miedo, pero a la vez valentía; Obscuridad, pero a la vez veo luz. Y ante todas estas experiencias, en mi corazón surge un gran gozo y deseo de alabar, bendecir y agradecer a Dios por tanta bondad. Hoy te digo Señor, con todo mi corazón, que con tu gracia y con mi nada, aquí estoy en Sudán del Sur para hacer tu voluntad. Familia A. P.G., sigan pidiendo por nosotras y nosotras oramos todos los días por ustedes. **Hna. Angélica Vega Salas, APG.**

Bendigo a Dios por darme la oportunidad de venir a estas tierras, donde tengo la dicha de acrecentar más mi fe, mi esperanza y sobre todo el amor. Ha sido para mí un impacto muy fuerte el encontrarme con gente que no tiene un techo donde vivir. Que su ropa está sucia porque si se la quitan para lavarla se quedarían desnudos; niños que no tienen acceso a la educación y que si van a la escuela, no hay suficientes maestros para darles clases; ver largas filas de gente esperando turno para llevar agua de un pozo que les queda a kilómetros de donde habitan. Personas mayores que te ven como el fruto de sus oraciones, con la esperanza de algo mejor para las generaciones actuales.

Fundación de África Source Yubu

Jóvenes que su única esperanza es el campo y mujeres muy jóvenes con más de tres hijos. Pero más impactante, ha sido la sonrisa que me regalan en un encuentro, el saludo que me dan aún a metros de distancia, la mano que me ofrecen cuando estamos frente a frente, su música y la danza con que alaban a Dios en quien tienen puesta toda su fuerza. Ese Dios que les mantiene en pie a pesar de lo que han sufrido a causa de la guerra, el hambre o la enfermedad.

Son personas ante quien me inclino y bajo la mirada, porque me siento indigna de estar en la tierra que les ha sido dada y al mismo tiempo me siento agradecida con Dios porque me permite valorar lo que tengo y lo que soy y aprovechar el tiempo que estoy aquí para que al igual que ellos me enseñan, yo corresponder con un poco de lo que Dios me ha regalado para compartir con ellos mi vida y mi persona". **Hna. Edith Villanueva Hernández, APG**

Visita a los niños de los campos de refugiados, viven al rededor de 7000 personas que a causa de la guerra han dejado sus hogares y vienen a buscar alojo en la misión.



Apoyo en las misas a dar la comunión tanto en la de las escuelas como en la dominical.



“Bendito sea nuestro Señor por todo y en especial porque les da ánimo en esas tierras en donde espero darán mucho fruto”

*M.ª de las Mercedes
de la Santísima Trinidad.*

Fotos: Hna. Margarita Ramírez Muñoz,
APG.

Adoratrices Perpetuas Guadalupanas



SOURCE YUBU

NUEVO TRONO A JESÚS SACRAMENTADO